Der Mann auf der Insel

Es war einmal ein Mann, der lebte auf einer Insel. Eines Tages merkte er, daß die Insel zu zittern begann.

»Sollte ich vielleicht etwas tun?« dachte er.

Aber dann beschloß er, abzuwarten.

Wenig später fiel ein Stück seiner Insel ins Meer.

Der Mann war beunruhigt.

»Sollte ich vielleicht etwas tun?« dachte er.

Aber als die Insel zu zittern aufhörte, beschloß er, abzuwarten.

»Bis jetzt«, sagte er sich, »ist ja auch alles gut gegangen.«

Es dauerte nicht lange, da versank die ganze Insel im Meer und mit ihr der Mann, der sie bewohnt hatte.

»Vielleicht hätte ich doch etwas tun sollen«

war sein letzter Gedanke, bevor er ertrank.

Franz Hohler, Schweizer Schriftsteller, Kabarettist und Liedermacher. Geb. 1. März 1943